



NEWSLETTER 01/2024

29.01.2024

Ausblicke 2024

Info-Veranstaltung am 28. Februar 2024, ab 14:00 Uhr



Arzneimittelvereinbarungen 2024 in Schleswig-Holstein

Referent: Timo Emcke

Abteilung Struktur und Verträge, Kassenärztliche Vereinigung SH

Wann: Mittwoch, 28. Februar, 14:00 Uhr

Wo: Akademie der Ärztekammer Schleswig-Holstein, Esmarchstraße 2 - 4,
23795 Bad Segeberg, Haus B, Räume S1 und S2.

Jetzt anmelden!
28.02.2024

Wie in den vergangenen Jahren bieten wir auch in diesem Jahr wieder allen Mitgliedern die Möglichkeit, sich aus 1. Hand über die aktuellen Arzneimittelvereinbarungen in SH zu informieren. Die institutionellen Mitglieder der Pharmaindustrie haben zudem die Möglichkeit, im Außendienst Mitarbeitende anzumelden. Pro Mitgliedsunternehmen dürfen bis zu 4 Personen angemeldet werden.

Da die Plätze begrenzt sind, wird um Anmeldung unter fkqs@aeksh.de gebeten.

Symposium 2024 – „Gemeinsam neue Wege gehen“

Das Symposium 2024 findet am 13. November um 18:00 Uhr im Hotel Atlantic in Kiel anlässlich des 30-jährigen Jubiläums des Förderkreises statt und wird nicht nur einen Rückblick auf die Anfänge des Förderkreises geben: „Was hat zur Gründung des Förderkreises geführt?“, sondern auch die Entwicklung des Förderkreises aufzeigen und einen Ausblick wagen, in welche Richtung sich der Förderkreis weiterentwickeln wird. Das Motto lautet „Gemeinsam neue Wege gehen“.

13.11.2024 Mitgliederversammlung und Symposium 2024 in Kiel

16:00 Uhr: Mitgliederversammlung

18:00 Uhr: Symposium „Gemeinsam neue Wege gehen“

Ort: Hotel Atlantic, Raiffeisenstraße 2, 24103 Kiel

Aktuelle Infos zu den Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage:

www.foerderkreis-qs.de.

Save the date!
13.11.2024





NEWSLETTER 01/2024

29.01.2024

Rückblicke

Förderpreis 2023

Am 5. September konnten Mitglieder der AG Preisauslobung und des FKQS-Vorstandes in einer kleinen Feierstunde den mit 3.000 Euro dotierten Förderpreis in den Räumen der Ärztenossenschaft Nord eG an die Preisträger überreichen. Aus den allesamt sehr guten eingereichten Projekten war zuvor das Projekt HEUREKA „Haus- und Kinderarzt geleitete Erfassung und Einsteuerung in ein umfassendes, strukturiertes, individuelles, und regionales Empowerment-Konzept mit Casemanagement für Kinder und Jugendliche mit Übergewicht und Adipositas“ ausgewählt worden.

Anlässlich der Preisübergabe stellten die Projektärzte Dr. med. Michael Emken, Facharzt für Allgemeinmedizin, Bad Segeberg, und PD Dr. med. Dipl.-Psych. Ingo Menrath, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderklinik des Universitätsklinikums Schleswig-Holstein, Campus Lübeck, sowie die Case Managerin ist Veronika Michel Ärztenossenschaft Nord eG, noch einmal die Besonderheiten ihres Projektes dar und hoben anhand von Beispielfällen die Notwendigkeit hervor, betroffene Kinder und Jugendliche über einen langen Zeitraum konsequent engmaschig und sektorenübergreifend zu begleiten und auch deren Familien mit einzubeziehen. Die Mitglieder des Förderkreises nutzten die Gelegenheit zu einem intensiven Austausch. Der nächste Förderpreis wird 2025 ausgelobt. Der Förderkreis freut sich auf neue innovative Ideen und Projekte.

Ein Bericht findet sich im [Schleswig-holsteinischen Ärzteblatt 10/23](#) Seite 34.

Symposium 2023

Am 15. November fanden sich über 50 Mitglieder und Gäste zum von der AG Kommunikation organisierten Symposium „Regulierungs-Kuddelmuddel bei der Arzneimittelversorgung – was wird denn nun sicher?“ im Maritim Hotel Bellevue in Kiel ein, um sich im Rahmen einer Podiumsdiskussion ein aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchtetes Bild von den Auswirkungen der neuen Gesetzgebung auf Schleswig-Holstein zu machen. In einem einführenden Referat hatte zuvor der Vorsitzende des Apothekerverbandes SH, Hans-Günter Lund, die prekäre Situation der Versorgung der Patientinnen und Patienten mit Arzneimitteln dargestellt.

Auf dem Podium standen dann auch Dr. Heiner Garg, Abgeordneter des SH Landtags und gesundheitspolitischer Sprecher der FDP, Hauke Hansen, Abgeordneter des SH Landtags und gesundheitspolitischer Sprecher der CDU, Dr. med. Ralf van Heek, Kinder- und Jugendarzt, Pneumologie, Landesvorsitzender des Berufsverbands der Kinder- und Jugendärzt:innen, Dr. Dominique Jaeger, Leiterin des Bundesverbands Managed Care Nord (BMC Nord), Claudia Straub, Leiterin der vdek-Landesvertretung Schleswig-Holstein und Georg Zwenke, Geschäftsführer des Apothekerverbandes SH, dem Moderator Dirk Schnack Rede und Antwort.

Ein ausführlicher Bericht findet sich im [Schleswig-holsteinischen Ärzteblatt 12/23](#) Seite 20.

